

Supplication in Seeking Needs from God

- 1- O God, O ultimate object of needs!
- 2- O He through whom requests are attained!
- 3- O He whose favours are not bought by prices!
- 4- O He who does not muddy His gifts by the imposition of obligations!
- 5- O He along with whom nothing is needed and without whom nothing can be done!
- 6- O He toward whom desire is ever directed and never turned away!
- 7- O He whose treasuries cannot be exhausted by demands!
- 8- O He whose wisdom cannot be altered by any means!
- 9- O He from whom the needs of the needy are never cut off!
- 10- O He who is not distressed by the supplications of the supplicators!
- 11- You have lauded Yourself for having no need for Your creatures, and it suits You to have no need for them,
- 12- and You have attributed to them poverty, and it suits them to be poor toward You.
- 13- So he who strives to remedy his lack through what is with You and wishes to turn poverty away from himself through You has sought his need in the most likely place and come to his request from the right quarter.
- 14- But he who turns in his need toward one of Your creatures or assigns the cause of its being granted to other than You, has exposed himself to deprivation and deserves to miss Your beneficence.
- 15- O God, I have a need of You: My exertion has fallen short of it and my stratagems have been cut back before reaching it. My soul induced me to present it to him who presents his needs to You and can do nothing without You in his requests, but this is one of the slips of the offenders, one of the stumbles of the sinners!
- 16- Then through Your reminding me, I was awakened from my heedlessness, through Your giving success, I stood up from my fall, and through Your pointing the way, I returned and withdrew from my mistake.

17- I said: Glory to my Lord! How can the needy ask from the needy? How can the destitute beseech the destitute?

18- So I went straight to You, my God, in beseeching, and I sent You my hope with trust in You.

19- I came to know that the many I request from You are few before Your wealth, the weighty I ask from You is vile before Your plenty; Your generosity is not constrained by anyone's asking, Your hand is higher in bestowing gifts than every hand!

20- O God, so bless Muhammad and his Household, take me through Your generosity to Your gratuitous bounty and take me not through Your justice to what I deserve! I am not the first beseecher to beseech You and You bestowed upon him while he deserved withholding, nor am I the first to ask from You and You were bounteous toward him while he merited deprivation.

21- O God, bless Muhammad and his Household, respond to my supplication, come near my call, have mercy on my pleading, listen to my voice,

22- cut not short my hope for You, sever not my thread to You, turn not my face in this my need, and other needs, away from You,

23- attend for my sake to the fulfillment of my request, the granting of my need, and the attainment of what I have asked before I leave this place through Your making easy for me the difficult and Your excellent ordainment for me in all affairs!

24- Bless Muhammad and his Household with a permanent, ever growing blessing, whose perpetuity has no cutting off and whose term knows no limit, and make that a help to me and a cause for the granting of my request! You are Boundless, Generous!

25- And of my needs, My Lord, are: - *few moments for silent prayers* -

Your bounty has comforted me and Your beneficence has shown the way, So I ask You by You and by Muhammad and his Household (Your blessings be upon them) that You send me not back in disappointment!

Supplication pour demander les bontés de Dieu

- 1- Ô Dieu, ô objet ultime des besoins !
- 2- Ô Celui par qui les demandes sont obtenues !
- 3- Ô Celui dont les faveurs ne s'achètent pas par les prix !
- 4- Ô Celui qui ne brouille pas Ses dons par l'imposition d'obligations !
- 5- Ô Celui avec qui rien n'est nécessaire et sans qui rien ne peut être fait !
- 6- Ô Celui vers qui le désir est toujours dirigé et ne se détourne jamais !
- 7- Ô Celui dont les trésors ne peuvent être épuisés par les demandes !
- 8- Ô Celui dont la sagesse ne peut en aucun cas être altérée !
- 9- Ô Celui à qui les besoins des nécessiteux ne sont jamais coupés !
- 10- Ô Celui qui n'est pas affligé par les supplications des suppliants !
- 11- Tu t'es vanté de n'avoir pas besoin de tes créatures, et il te convient de n'en avoir pas besoin,
- 12- et tu leur as attribué la pauvreté, et il leur convient d'être pauvres envers toi.
13. Ainsi, celui qui s'efforce de remédier à son manque par ce qui est avec Toi et veut détourner de lui-même la pauvreté par Toi, a cherché son besoin là où il est le plus probable et est venu à sa demande du bon côté.
- 14- Mais celui qui, dans son besoin, se tourne vers l'une de Tes créatures ou attribue la cause de son octroi à un autre que Toi, s'expose à la privation et mérite de manquer Ta bienfaisance.
- 15- Ô Dieu, j'ai besoin de Toi : mes efforts n'ont pas été à la hauteur et mes stratagèmes ont été réduits avant d'y parvenir. Mon âme m'a poussé à le présenter à Celui qui Te présente ses besoins et ne peut rien faire sans Toi dans ses demandes, mais c'est une des erreurs des délinquants, une des trébuchements des pécheurs !
- 16- Puis, grâce à ton rappel, j'ai été réveillé de mon insouciance, grâce à ton succès, je me suis relevé de ma chute, et grâce à toi qui m'a montré le chemin, je suis revenu et je me suis retiré de mon erreur.

17- J'ai dit : Gloire à mon Seigneur ! Comment les nécessiteux peuvent-ils demander aux nécessiteux ? Comment les indigents peuvent-ils implorer les indigents ?

18- Alors je suis allé directement vers Toi, mon Dieu, en te suppliant, et je T'ai envoyé mon espérance avec confiance en Toi.

19- J'ai appris que tout ce que je te demande est peu devant ta richesse, ce que je te demande est vil devant ton abondance ; Ta générosité n'est limitée par aucune demande de qui que ce soit. Ta main est plus haute que n'importe quelle main pour accorder des cadeaux !

20- Ô Dieu, bénis donc Muhammad et sa Maison, amène-moi par Ta générosité vers Ta générosité gratuite et ne m'amène pas par Ta justice vers ce que je mérite ! Je ne suis pas le premier implorant Toi et Tu lui as accordé alors qu'il méritait une retenue, et je ne suis pas non plus le premier à Te demander et Tu as été généreux envers lui alors qu'il méritait une privation.

21- Ô Dieu, bénis Muhammad et sa famille, réponds à ma supplication, approche-toi de mon appel, aie pitié de ma supplication, écoute ma voix,

22- ne coupe pas court à mon espérance en Toi, ne coupe pas mon fil vers Toi, ne détourne pas de Toi mon visage dans ce besoin et dans d'autres besoins,

23- veille pour moi à l'accomplissement de ma demande, à l'exaucement de mes besoins et à l'obtention de ce que j'ai demandé avant de quitter cet endroit grâce à Ta facilitation des choses difficiles et à Ton excellent ordre pour moi dans toutes les affaires !

24- Bénis Muhammad et sa famille d'une bénédiction permanente et toujours croissante, dont la perpétuité n'a pas de limite et dont la durée ne connaît pas de limite, et fais-en une aide pour moi et une cause pour l'exaucement de ma demande ! Tu es sans limites, généreux !

25- Et parmi mes besoins, Mon Seigneur, sont : - *quelques instants de prière silencieuse* -

Ta générosité m'a réconforté et Ta bienfaisance m'a montré le chemin. Je te demande donc par toi et par Muhammad et sa famille (que tes bénédictions soient sur eux) de ne pas me renvoyer déçu !